

IPHI Diajak Maksimalkan Manasik Haji, Dalam Audiensi dengan Kakanwil Kemenag

Narsono Son - SEMARANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 14, 2025 - 23:33



IPHI Diajak Maksimalkan Manasik Haji, Dalam Audiensi dengan Kakanwil Kemenag

SEMARANG – Kanwil Kementerian Agama (Kemenag) Provinsi Jawa Tengah meminta Pengurus Wilayah Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) Jateng membantu mengawal kemabruran jamaah haji.

“Pengawalannya dimulai dari membantu proses kelengkapan administrasi sampai bimbingan manasik dan membekali ilmu tentang pelaksanaan ibadah

haji. Setelah mereka kembali ke tanah air para hujaj dilibatkan dalam berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan,” kata Kepala Kanwil Jateng Dr H Saiful Mujab MA saat menerima silaturahmi pengurus IPHI Jateng, Selasa (14/01/2025).

Silaturahmi dipimpin Ketua PW IPHI Jateng Prof Dr Imam Taufiq MAg berlangsung di ruang kerjanya Jalan Sisingamangaraja 5 Semarang. Selain Imam Taufiq tampak Wakil Ketua HM Kabul Supriyadhie MHum, Drs H Nur Fauzan Ahmad MA, dan KH Hasan Maulana. Sekretaris Dr H Najahan Musyafak MA, para Wakil Sekretaris Dr H Ahmad Tajuddin Arafat, H Ahmad Suaidi SPd, Agus Fathudin Yusuf MA, Biro Humas dan Informasi H Abdul Jalil SKom MSi dan Ketua Angkatan Muda Haji Indonesia (AMHI) Jateng H Heru Wibowo.

Imam Taufiq pada kesempatan itu melaporkan pelaksanaan kegiatan organisasi berjalan dengan baik di 36 kabupaten/kota hingga Tingkat kecamatan.

“Alhamdulillah semua berjalan dengan baik dalam ikhtiar menjaga kemabruran haji sepanjang hayat,” kata Imam Taufiq.

Komitmen Kemenag dan IPHI Jateng: Solid dalam Membina Jamaah Haji Menuju Haji Maburr Sepanjang Hayat

Saiful Mujab yang menggantikan Musta'in Ahmad mengatakan, IPHI adalah mitra strategis Kementerian Agama yang diharapkan tidak hanya bergerak aktif dalam menjaga kemabruran pascahaji, namun juga sebelum berangkat haji juga.

“Kami senang selama ini IPHI Jateng menjadi mitra strategis bagi Kemenag dan berharap ke depannya menjadi bagian dari mitra yang aktif dalam optimalisasi pelayanan jamaah yang akan dikelola oleh badan baru, yaitu Badan Penyelenggara Haji,” kata Saiful Mujab.

Dia mengharapkan agar IPHI Jateng solid dalam berkhidmah kepada para jamaah haji, meskipun menghadapi tantangan yang berat terutama pascadinamika yang ada di internal IPHI.

“Kami dari Kemenag siap bersama sama dengan IPHI yang legal dan sah serta akan mensosialisasikan ke Kemenag Kabupaten/Kota di wilayah Jawa Tengah agar taat pada konsitusi yang berlaku di negara ini. Intinya adalah bangun komunikasi yang baik dengan pengurus daerah yang ada, insyaAllah semuanya akan kembali bersama sama dalam satu tujuan yang sama, yakni melestarikan haji maburr sepanjang hayat,” kata Kakanwil Kemenag Jateng.

Wakil Ketua IPHI Jateng, HM Kabul Supriyadhie dalam kesempatan ramah tamah mengatakan tujuan silaturahmi selain menjalin ukhuwah juga untuk menegaskan tidak ada lagi dualisme IPHI di Jateng.

(N.son/Agus F/Djarmanto-YF2DOI)